



Information zum Corona-Virus

Geschätzte Oberndorferinnen und Oberndorfer!

Das Corona-Virus hält derzeit die gesamte Republik Österreich in Atem. Die Bundesregierung hat Maßnahmen angeordnet, die umgesetzt werden müssen.

Sie finden die wichtigsten Verhaltensregeln am Zivilschutz-Infoblatt. Ich bitte Sie eindringlich um Ihr Verständnis für diese Maßnahmen.

Zusätzlich fordere ich Sie auf, Ihren Beitrag durch strikte Reduzierung der Sozialkontakte zu leisten.

In so einer ernsten Situation ist es allerdings wichtig Ruhe und Besonnenheit zu bewahren. Für eine Grundversorgung unserer Bevölkerung ist gesorgt, in dem die Lebensmittelgeschäfte, Apotheken, Tankstellen und Banken geöffnet bleiben.

Bedenken Sie aber, dass Panikmache, wie sie derzeit in den Sozialen Medien betrieben wird, niemandem hilft. Halten Sie es wie Sokrates und wenden Sie die 3 Siebe an. Ist es Wahr, ist es Gut und ist es Notwendig. Wenn das nicht der Fall ist, spielen Sie bitte bei diesem unnötigen Verhalten nicht mit.

Das Bürgerservice am Gemeindeamt werden wir von Montag bis Freitag von 8 bis 12 Uhr aufrechterhalten. Ich ersuche Sie jedoch, in Ihrem eigenen Interesse aber auch als Schutz unserer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, alle **Anfragen elektronisch oder telefonisch** zu übermitteln. Bitte kommen Sie nur bei unaufschiebbaren Angelegenheiten nach vorheriger telefonischer Terminvereinbarung zum Gemeindeamt.

Ich bin zutiefst davon überzeugt, dass wir auch diese Herausforderung bewältigen werden. Es bedarf jedoch einer großen Disziplin und Sorgfalt, um diese ich Sie und Euch persönlich bitte!

Marktgemeinde Oberndorf an der Melk
Bürgermeister Walter Seiberl